

Verwaltungsgebäude

Standort Schillerstraße/Hauffstraße, Ulm

Durch den Auszug der Sparkasse aus dem Gebäude in der Hauffstraße 10 (neben dem Haus des Landkreises) ergibt sich für das Landratsamt die Chance, die beiden Standorte in der Wilhelmstraße und Schillerstraße in Ulm zusammenzuführen.

Um die Bausubstanz und die Nutzbarkeit des Gebäudes in der Hauffstraße im Detail zu ermitteln, wurde die Projektentwicklungsgesellschaft Ulm mit der Voruntersuchung des Gebäudes beauftragt. Danach hat sich herausgestellt, dass die im Gebäude zur Verfügung stehende Bürofläche für das Landrats-



Vorplatz vor dem Haus des Landkreises (rechts) und dem Sparkassengebäude.

samt nicht ausreicht. Aus diesem Grund wurden verschiedene Erweiterungs- und Aufstockungsmöglichkeiten überprüft. Nach Abschluss der Voruntersu-

chung gibt es nun verschiedene Alternativen für das weitere Vorgehen, über die der Kreistag im kommenden Jahr beraten und entscheiden wird.

Außensanierung Ritterhaus Ehingen

Nachdem die Fassadensanierung am Ritterhaus in Ehingen über die Wintermonate unterbrochen werden musste, konnten die Arbeiten im Frühjahr fortgesetzt und im Sommer abgeschlossen werden. Außer verschiedenen Ausbesserungen bei Putz und Fensterläden wurde dem Gebäude ein frischer Anstrich verpasst, so dass es nun wieder in neuem Glanz erstrahlt. Die Gesamtkosten beliefen sich auf rund 110.000 Euro.



„Ritterhaus“ in Ehingen.